2024-05-04

Pendiente resolución de denuncia contra autoridades por caída de la Línea 12

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://jornadabc.com.mx/general/mexico/pendiente-resolucion-de-denuncia-contra-autoridades-por-caida-de-la-linea-12/

Por: Josefina Quintero / La Jornada

Ciudad de México, 3 de mayo. A tres años del desplome de la línea 12 del metro, a los pendientes que faltan por resolver se sumó una nueva queja ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México contra partidos políticos por la "explotación política, sin escrúpulos" que han realizado de las víctimas de la línea Dorada, señaló el abogado Teófilo Benítez Granados.

En el marco del aniversario luctuoso de las 26 personas que perdieron la vida, el defensor legal señaló que las víctimas siguen esperando se resuelva la reclamación patrimonial y la denuncia en contra de autoridades del Gobierno de la Ciudad de México que mintieron ante un juez de amparo para revocar el juicio de garantías a favor de los capitalinos por el derecho a la movilidad.

No obstante, aseguró que a pesar de la pretensión de las autoridades judiciales y del gobierno de la ciudad de extender el mayor tiempo posible el proceso, éste "no quedará impune".

Las víctimas, indicó, tienen la convicción de seguir hasta el final e iniciarán nuevas acciones jurídicas, porque el caso de la línea 12 ha sido tratado por las autoridades con el mismo modus operandi de la tragedia del News Divine.

"Son las mismas autoridades, el mismo juez -Rafael Guerra- en épocas de Marcelo Ebrard hoy es presidente del Tribunal, y hay otras personas más que quieren alargarlo para que al final mueran los imputados o las víctimas se desistan", expresó el abogado.

La Verdad Quintana Roo (sitio)

2024-05-04

Familiares de víctimas de la Línea 12 del Metro denunciarán explotación política

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

 $https://laverdadnoticias.com/mexico/Familiares-de-victimas-de-la-Linea-12-del-Metro-denunciaran-explotacion-politica-2024050\\4-0023.html$

A tres años del colapso de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México, que cobró la vida de 26 personas, los familiares de las víctimas anunciaron nuevas acciones legales para evitar que el caso quede impune.

Las familias presentarán una denuncia ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México contra partidos políticos por presunta explotación política del accidente. Además, exigen compensación por daños patrimoniales y acusan a funcionarios del gobierno capitalino de presuntos actos de corrupción.

Exigen justicia y reparación del daño

El abogado de las víctimas, Teófilo Benítez Granados, señaló que entre las acciones a seguir se encuentra dar continuidad a la exigencia de compensación por los daños patrimoniales sufridos, así como impulsar una denuncia ya interpuesta en la Contraloría.

Benítez Granados lamentó los retrasos en la investigación debido a presuntos vínculos de protección hacia funcionarios de la administración anterior, comprometiendo el avance del proceso legal.

Demandan acciones concretas

En medio de las conmemoraciones y homenajes a las víctimas, Nancy Ramírez, sobreviviente del accidente, expresó su decepción ante la falta de apoyo por parte de las autoridades.

Ramírez señaló a diversas entidades, incluyendo el gobierno local, la fiscalía capitalina, el Poder Judicial y la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, por no brindar el apoyo suficiente para enfrentar las secuelas físicas y psicológicas del accidente.

Tres años de lucha por la verdad y la justicia

A tres años de la tragedia, la demanda de respuestas y responsabilidades sigue vigente. Las víctimas y la sociedad civil exigen acciones concretas que no solo castiguen a los culpables, sino que también impidan que tragedias similares vuelvan a ocurrir.

En memoria de las víctimas

El colapso de la Línea 12 del Metro fue un evento que marcó a la Ciudad de México. Las 26 personas que perdieron la vida en el accidente no solo son una pérdida irreparable para sus familias, sino también un recordatorio de la importancia de la seguridad y la transparencia en la gestión de la infraestructura pública.

Se espera que las nuevas acciones legales contribuyan a esclarecer los hechos, garantizar la justicia para las víctimas de la Línea 12 del Metro y evitar que este tipo de tragedias se repitan en el futuro.